



5 Pièces

133 m²

Réf. 85492400

2 200 000 €

Villefranche-sur-Mer

Appartement à vendre (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité Découvrez cet appartement d'exception, Véritable havre de paix baigné de lumière tout au long de l'année. Niché au Cœur d'une résidence de luxe, ce bien vous propose un cadre de vie unique, à la fois calme, sécurisé et plein de charme. Dès votre arrivé un portail automatique s'ouvre sur un spacieux parking extérieur. Un autre portail électrique vous permet d'accéder au garage intérieur, où deux places de parking privées vous sont réservées. Pour votre confort et votre tranquillité, ce penthouse bénéficie d'un accès piéton individuel par l'escalier. Situé au dernier étage, cet ...

Sole agent discover this exceptional penthouse, a true haven of peace bathed in light all year round. Nestled in the heart of a luxury residence, I offer you a unique living environment, both calm, secure and full of charm. As soon as you arrive an automatic gate opens onto a spacious outdoor car park. Another electric gate allows you to access the interior garage, where two private parking spaces are reserved for you. For your comfort and tranquility, this penthouse benefits from individual pedestrian access via the staircase. Located on the top floor, this apartment overlooks the magnificent ...

MARKS REAL ESTATE

6, avenue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

